

大いちょう

2013. 4. 30 文責 八田実



- ☆ た 確かな学びを続ける子ども
- ☆ け 健康でたくましい子ども
- ☆ う 美しい心を育てる子ども
- ☆ ち チャレンジする子ども

平成25年度がスタートして、1ヶ月が経ちました。今では1年生も学校に慣れ、元気に登校しています。



また、2年生以上の児童も新しい教室や先生に慣れて、学校での暮らしを楽しんでいる様子です。みんな、登校時刻が

3月よりも随分早くなり、張り切っています。朝の挨拶も元気が良く、毎日、爽やかな気分で一日が始まります。

★★★★★★★★

一年生歓迎遠足 歓迎集会

4月19日〔金曜〕、青空のもとで飛龍窯まで、遠足をしました。わんぱくグループ毎に手をつなぎ、並んで歩きました。飛龍窯に着いたら歓迎集会です。



1年生が一人ずつ名前と好きな食べ物を紹介してくれました。全校みんなでゲームをしたり写真に写ったりして、とても楽しいひと時を過ごしました。❤❤❤❤❤❤❤❤❤❤



小学校 はじめての

給食いただきま〜す

4月15日

〔月曜〕は、1年生初めての給食でした。準備や配膳は1年生にとっても大変ですが、6年生のお手伝いで、みんなで力を合わせてがんばりました。今日のメニューは「洋風卵焼き、豚汁、ポテトサラダ、ごはん、牛乳」です。やっと準備ができました。みんなで、いただきま〜す。



iPad を使って 事前学習

ある日の5年生の教室を覗いてみると、5月に行われる黒髪少年自然の家での宿泊学習の事前学習が行われていました。黒髪山のことや周辺の動植物、自然の家の施設や学習メニューなど、思い思いの内容を自在に検索し、知識を広げると共に意欲を高めていました。◆◆



家庭訪問

お世話になりました

4月16日から23日までの家庭訪問では、お仕事等でご多用な中に時間を繰り合わせていただき、ありがとうございました。お子様の指導について、保護者の皆様と担任との一貫性をもつことを大きな目的として実施しました。お寄せいただいたご意見は、学級や学校全体として、これからの指導に反映させて参ります。▲▼▲▼▲▼▲▼▲▼



時をとらえて保健指導

4月22日〔月曜〕、4～6年生の発育測定

の前の時間を使って、養護教諭の中尾緑先生が保健指導を行いました。話の内容は、「発育測定」のことと「トイレの正しい使い方」についてでした。1～3年生は学級毎に行われました。♪♪♪

